
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1445/2024 der CDU im Ortsbeirat betreffend Feuerwehrgerätehaus 
(CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Hat die Stadtverwaltung die Suche nach einem Standort für das Feuerwehrgerätehaus  
     beendet? 
 
Nein, die Feuerwehr ist weiterhin aktiv auf der Suche nach einem möglichen Grundstück, auf 
welchem die Errichtung eines Feuerwehrgerätehauses nach aktuellen Vorgaben realisiert wer-
den kann. Bislang wurde noch kein passender Standort gefunden.  
 
Die Fragen i. und ii. haben sich damit erledigt. 
 
iii. Welche Standorte befinden sich in der Prüfung? 
Derzeit befinden sich Grundstücke im Randbereich von Finthen in der Prüfung und zwar so-
wohl in Richtung Layenhof als auch in Richtung der Innenstadt.  
 
Bei der Umsetzung sind sehr unterschiedliche feuerwehrtechnische Aspekte zu berücksichti-
gen, so dass eine belastbare Aussage über künftige Standorte derzeit nicht möglich ist. Dar-
über hinaus ist ein sehr sensibles Vorgehen bei den noch notwendigen Verhandlungsgesprä-
chen erforderlich, so dass auch aus diesem Grund zum gegenwärtigen Zeitpunkt keine weite-
ren Angaben von konkreten Grundstücksbezeichnungen gemacht werden können.   
 
iv. Bis wann soll eine Entscheidung getroffen worden sein? 
Es ist im Interesse der Feuerwehr und insbesondere der Freiwilligen Feuerwehr Finthen mög-
lichst bald eine Entscheidung über einen neuen Standort treffen zu können. Aufgrund der mo-
mentanen Grundstückssituation ist eine zeitliche Festlegung allerdings nicht möglich. 
 
Mainz,     8.  Oktober 2024 
 
gez. 
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